

El Grano de Arena



El que no está conmigo está contra mí.
San Lucas cap. XI vers. del 14 al 28

El que no recoge conmigo desparrama.
San Lucas cap. X.

PERIÓDICO BISEMANAL CONSAGRADO AL CORAZÓN DE JESÚS
CON APROBACION DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

Administración: Nueva, 25.

Precio de abono: 0'50 pesetas al mes.

APOSTOLADO DE LA ORACION

Junio

Intención general aprobada y bendecida por Su Santidad
La difusión de la Eucaristía por el Apostolado de la Oración

ORACIÓN PARA ESTE MES

Oh Jesús mío! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os las ofrezco, en especial, para que los socios del Apostolado propaguen el amor de la Santa Eucaristía.

RESOLUCIÓN APOSTÓLICA

Aconsejar y practicar la comunión frecuente y, si es posible, cotidiana.

Recomendaciones especiales para este centro local de Mahón:

- 1.ª La asistencia diaria a la Santa Misa.
- 2.ª La visita cotidiana al Santísimo Sacramento.
- 3.ª Las Asociaciones Eucarísticas.

Treinta conversiones.—Catorce enfermos.—Trece atribulados.—Diez familias.—Cuatro vocaciones.—Nueve obras de celo.—Diez asuntos importantes.—Consejo y protección en varios.—Cuatro padres de familia.—Una primera Comunión.—Salud para un celador, una celadora y tres socios.—Feliz éxito en exámenes.—Veinte gracias espirituales y quince temporales.—Treinta intenciones particulares.—Acción de gracias por veinte favores alcanzados.

Santos Patronos del Apostolado en el mes de Junio, y días en que los celadores pueden ganar indulgencia plenaria:

- Día 3.—Santa Clotilde, reina.
" 29.—San Pedro y San Pablo.



Se recomienda a los miembros del Apostolado la aplicación de sufragios por la socia D.ª Mariana Lluch y Cardona que falleció en Mayo último.

A. M. D. G.



El descanso dominical

en los Estados Unidos

Es curioso, y sobre todo muy oportuno, conocer la ley del descanso dominical en los Estados Unidos.

Dice así:

«Considerando que la santificación del domingo es:

- 1.º Causa de utilidad pública.
- 2.º También descanso de las fatigas corporales.
- 3.º Ocasión para atender a las obligaciones personales y meditar acerca de los errores que afligen a la humanidad.

4.º Un motivo particular para dar culto en la casa ó en la iglesia a Dios Creador y Providencia del universo.

5.º Una excitación para consagrarse a obras de caridad, que son el mejor adorno y consuelo de la sociedad humana.

Considerando que hay incrédulos y gentes ignorantes que al abandonar sus obligaciones y despreciar las ventajas que procura a la humanidad la santificación del domingo ultrajan la santidad de este día, entregándose unos a toda clase de excesos, otros a sus faenas ordinarias.

Que tal conducta contraria sus intereses como cristianos.

Que tales gentes perjudican a toda sociedad, introduciendo en su seno tendencias de disipación y hábitos inmorales.

En su vista el Senado Cámara decreta:

1. Queda prohibido abrir almacenes y tiendas y dedicarse a trabajo alguno y asistir a concierto baile ó teatro en el día del domingo, bajo la multa de 9 a 11 chelines.
2. Todo cochero ó condutor que emprenda un viaje en dicho día será castigado con la misma multa, excepto en caso de necesidad, de la cual juzgará el jefe de policía.
3. Ninguna fonda o café dará entrada en dicho día a las personas que habitan en el pueblo bajo la pena de multa y cierre del establecimiento.
4. Los que sin causa motivada ó enfermedad estén durante tres meses sin asistir a su iglesia, pagarán de 5 a 10 chelines.
5. Todo aquel que cometa acción inconveniente en las inmediaciones ó dentro de la iglesia, pagará de 5 a 10 chelines de multa.

Así interpretan los hijos Washington y las autoridades americanas el tercer precepto del Decálogo.

En esa ley, obra de la nación más demócrata del orbe, tienen mucho que aprender esos terribles demagogos españoles, que al promulgarse en España la ley del descanso, la consideraron cosa de neos; abominaron de ella porque coartaba la libertad del ciudadano y se deshicieron en denuestos contra los sentimientos católicos del país.

¿Qué dirá ahora esa turbamulta, después de leer la ley norteamericana?



La Adoración Nocturna en Cataluña

Fiesta de las Espigas

Lloret de Mar 21 de Mayo de 1907.

Queda como grato recuerdo en esta villa, y quiera Dios que en ella se conserve como práctica, la aspiración de que «sea por siempre bendito y alabado el Santísimo Sacramento», que es el lema

de union, de caridad y cristiana paz, que usa por símbolo la Asociación de la Adoración Nocturna. Esta celebra anualmente y por turno entre las provincias catalanas la fiesta eucarística de las espigas, a la cual se invita a todas las secciones de dicha Asociación. La fiesta consiste en la solemne bendición de los campos con el señor Sacramento a la salida del sol del día siguiente a la vela preparatoria.

El año actual le ha tocado a la provincia de Gerona reunir a los adoradores con tal objeto y a esta villa la satisfacción de ser la elegida para presenciar los hermosos actos que tuvieron lugar anteanoche, 19, y en la madrugada y mañana de ayer.

A las siete y media de la noche del primero de dichos días la animación era extraordinaria, pues a dicha hora debían reunirse en la iglesia parroquial las diferentes secciones de la Adoración que han acudido y que estaban representadas por comisiones de Gerona, Figueras, Barcelona, Tarragona, Santa Coloma de Farnés, Cassá de la Salva, Tortosa, Valls, Vilaseca, Balaguer, Vich, Arenys de Mar, Calella, Badalona, Mataró, Molins de Rey, Vilanova y Geltru y Papiol. También vinieron, en representación del Consejo Supremo de la Adoración Nocturna Española, su presidente y secretario, respectivamente, señores D. Antonio Sanchez Santillana y D. Manuel de Carlos y Colmero, de Madrid, y en la del Consejo Directivo de aquella sección, D. Felipe Zapatero y Lopez y D. Benito Revilla de Grado, vocales, y D. Francisco Lopez y Lopez, secretario.

Las casas estaban iluminadas y había colgadas en todos los balcones la población, en galanada, agasajaba a sus huéspedes cumplidamente; todo respiraba alegría.

Las secciones de la Adoración de Madrid, Tarragona, Gerona, Figueras, Calella, Arenys de Mar, Molins de Rey, Valls y Balaguer enviaron sus banderas, que figuraron en todos los actos.

En el templo parroquial y a la hora indicada, reunieron los adoradores y durante una breve exposición del Santísimo, el señor Parroco dió las gracias a nuestros visitantes por haber elegido la vida de Lloret para celebrar en ella una de las fiestas reglamentarias de la Adoración Nocturna. Al salir del templo, distribuyéronse hechas para alumbrar el camino que iba a emprenderse.

Desplegaron despues las banderas, se puso la comitiva en marcha y empezó el rezo del Rosario.

Durante las dos horas andadas hasta al santuario de Nuestra Señora de la Gracia, la mayor parte del tiempo por entre los bosques y en aquella noche nublada, en que nose veía de cerca mas que el espacio alumbrado por las hachas y a distancia no se distinguía otra cosa que una prolongada línea oscilante de centelleos al pasar la comitiva por entre los árboles, se disfrutó de un apacible y encantador efecto que preparaba el alma a la oración.

Al llegar a la cumbre del cerro en que está situado el bello monumento del Angel llamado así por el que le corona, monumento rodeado por artístico jardín silvestre y cuya plazoleta estaba profusamente iluminada a aquella hora, los numerosos expedicionarios entonaron a coro la *Salve Regina*.

Menorca

Gustosos publicamos el siguiente escrito:

¡A LOURDES!

Peregrinación Mallorquina Projectada en el mes de Julio de 1907.

Cumplen casi ya veinte y cinco años que, con entusiasmo pocas veces visto, emprendían los mallorquines una peregrinación diocesana. Desde la grandiosa Catedral-Basilica, en donde recibió la pastoral Bendición del venerable Anciano que entonces regia esta iglesia, después de orar ante la Virgen Titula, una gran multitud embarcábase camino de Lourdes, entre vivas de entusiasmo, cánticos y plegarias. Cuanto bien produjo en las almas aquella visita á la cueva consagrada por la Virgen Inmaculada en la deliciosa orilla del Gave, sábelo Dios que escudriña los más recónditos secretos del corazón; pero muy bien puede colegirse de la piedad y espíritu de penitencia que brilló en todo curso de aquella religiosa expedición. El culto de Ntra. Sr. de Lourdes, arraigado ya entonces en esta isla de Mallorca, tierra de María por excelencia, tuvo en aquella peregrinación, una de sus más solemnes y memorables manifestaciones.—Hoy, después de tantos años, no amenguó la devoción de los mallorquines á la Virgen de Lourdes. Una simple indicación de alguna persona bastó para mover los ánimos y entusiasmarlos á realizar otra peregrinación al prodigioso Santuario. Afortunadamente, lo que al principio fué un deseo piadoso, va á realizarse á principios del próximo mes de Julio, solventadas las dificultades y conseguidas las facilidades y economías que convienen, para que puedan tomar parte en el viaje las personas tan pobres como devotas de la Virgen.

¡A Lourdes, pues, hijos de Mallorca! Vayamos á Lourdes con gran fé y con espíritu de penitencia. La gruta de Lourdes, es en nuestros días de impiedad y de persecución, el trono de la misericordia del Corazón de María. Allí recibe con amor á los enfermos, á los necesitados y aun á los que no creen, y como madre solícita, cura milagrosamente á los enfermos, provee á las necesidades de sus hijos y no pocas veces infunde la fé en los entendimiento extraviados y los convierte en devotos fieles de la Iglesia de su Hijo de Jesucristo.

¡A Lourdes, hijos de Mallorca! El año jubilar de las Apariciones á la inocente pastorcita Bernardita, que hemos empezado es una garantía de los favores que nos dispensará la Virgen Inmaculada, y nos asegura las gracias espirituales que el Sumo Pontífice dispensa por tal motivo.

¡A Lourdes, hijos de Mallorca! No hay duda de que todos los mallorquines honramos y amamos á nuestra Madre Santísima; pero este amor ha de tener de vez en cuando públicas expansiones, manifestaciones imponentes que aviven el juego sagrado del amor que nos conserva unidos á Jesús por María, y si en alguna ocasión es necesario reanimar este amor es en estos tiempos en que Mallorca ha de prepararse para solemnizar las *Bodas de Plata* de la Coronación Pontificia de la Reina Incorporable, la Virgen de Lluch. Para que en aquella fecha Mallorca dé una pública manifestación de amor profundo á su Reina, es muy del caso que hoy ofrezca el sacrificio de un viaje más largo y difícil, para presentarle sus homenajes en el trono escogido en estos tiempos por ella para dispensar sus favores.

¡A Lourdes, hijos de Mallorca! Recordemos la palabra que en la junta Diocesana nos decía en su circular de 22 de Mayo 1883:

»Soy la Inmaculada Concepción, dijo día 25 de Marzo de 1858, sobre las rocas de Masabielle. Vamos, pues, á besar aquellas rocas benditas en donde se fijaron las plantas de nuestra tierna Madre: vamos á oír de testigos oculares el relato de los prodigios que ha obrado; vamos á arraigar nuestra fé y la enardeceremos en el amor de María... vamos á orar juntos y á rogar por nuestras necesidades, por las de nuestras familias, por las de la Iglesia y del Estado.»

La Comisión.—Martin Llobera, Canónigo Presidente Francisco Salvá Filipense, Vice Presidente, Guillermo Carbonell, Ingeniero Tesorero Francisco Fuxá Pbro. Secretario.

Itinerario de la Peregrinación

Via de Barcelona

IDA

Domingo 7 de Julio.—Salida de Palma, por la tarde.
Lunes 8 de Julio.—Llegada á Barcelona, á las cinco

Terminada la *Salve* volvióse á emprender el camino, y ya entonces pudieron distinguirse en otra altura grandes líneas de luz que dibujaban el santuario y edificios anexos: era una iluminación espléndida. Desde aquel momento y durante una hora que se tardó en llegar á Nuestra Señora de la Gracia, se oyó siempre el repique de campanas, las salvas y el disparo de cohetes, que se vieron coronados por los fuegos de bengala encendidos al llegar.

En un arco construido en el camino que conduce á la plaza, había esta inscripción: *Gloria al Santísim Sacrament*, y en la fachada de la casa del propietario, D. Nicolás Font, esta otra: *Gracia als adoradors*.

Cuando se llegó. Eran las once de la noche, y á las once y media empezó la función, con exposición y Trisagio. A las doce y media, empezaron los adoradores el rezo del oficio del Santísimo Sacramento, y terminado éste á las tres, se celebró la misa de Comunión, en la que doscientos hombres recibieron el Pan eucarístico. Durante la misa, celebrada en el altar mayor, y hasta antes y después de ella, se rezaron otras en los altares laterales. Al propietario del santuario, señor Font, se le llevó la Comunión como Viático, por estar imposibilitado desde hace tiempo.

Alguna hoyizna, caída entre cuatro y cinco y media, hizo temer por el buen éxito de la función; pero, á pesar de ello, se organizó la procesión, y el señor Vicario Capitular de Gerona, llevando la Custodia, dió la orden de partida á las seis menos cuarto, mientras se echaban á vuelo las campanas y se repetían las salvas de la víspera.

Disfrutando los expedicionarios de un magnífico panorama, siguió la procesión su curso hasta llegar al monumento del Angel.

Allí salió el sol: allí esperaban un gran gentío, y, al estar reunidos todos los asistentes, presentaron las banderas de la Adoración, que se rindieron ante su Divina Majestad. Arrodillóse el público, adoró con toda la solemnidad que la presencia del Hijo de Dios vivo comunica á todas las cosas, dió con El la bendición.

Era el acto principal y, después de terminado, se cantó el primer versículo del Te Teum, al que siguieron los demás del himno, mientras se regresaba á Lloret.

Numeroso público esperaba á la entrada de la villa y muchas y distinguidas personas tomaron hachas y se agregaron á la procesión.

Esta siguió por nuestras calles, vistosamente adornadas. Los balcones y ventanas, además de las colgaduras, estaban adornados con hermosas guirnaldas de flores; entre las que sobresalían las rosas. De pétalos de ellas y flores blancas estaba tapizado el suelo, y en el de la plaza se había formado florida alfombra con dibujos alusivos á la Eucaristía, emblemas que se repetían en cada tronco de árbol, sirviendo de unión á las guirnaldas colocadas entre los últimos.

A las nueve menos cuarto de la mañana depositaba el señor Vicario Capitular de Gerona el Santísimo Sacramento en el altar levantado frente á la puerta de la iglesia parroquial. Allí se ha celebrado el oficio, predicando el Rdo. Mas, de Mataró, un elocuente sermón, y con la reserva se dió fin á la atractiva fiesta, que tan buenos recuerdos deja entre nosotros.

Algunas secciones de la Adoración partieron antes de empezar el oficio, en vista de lo avanzado de la hora; otras se quedaron hasta la tarde y algunos adoradores fueron á visitar la pintoresca ermita de Santa Cristina, situada en la proximidad de la playa á distancia de esta villa.

de la mañana.—Salida de Barcelona (Estación Francia) á las ocho de la mañana.—Llegada á Cerbere, á la una y media de la tarde. (Comida).—Salida de Cerbere, á las tres de la tarde.—Llegada á Tolosa, á las nueve y media de la noche. (Cena).—Salida de Tolosa, á las once de la noche.

Martes 9.—Llegada á Lourdes, á las cinco de la mañana.

Estancia en Lourdes.—Martes, Miércoles y Jueves. VUELTA

Jueves 11.—Salida de Lourdes, á las nueve de la noche.

Viernes 12.—Llegada á Barcelona, á las diez de la mañana.—Salida de Barcelona, por la tarde.

Sábado 13.—Llegada á Palma, á las cinco de la mañana.

CONDICIONES GENERALES

1.^a Se admitirán inscripciones á contar desde el día 16 del corriente hasta el 22 de Junio próximo, abonando la mitad del importe total en el acto de inscribirse, y el resto del 10 al 22 de Junio.

2.^a Hecho el primer pago, y antes de vencer el segundo, si algún peregrino desistiera de su propósito, se le devolverá el 75.^o de su anticipo.

3.^a La preferencia para la distribución de camarotes en el vapor y alojamiento en las fondas, se hará según el orden de inscripción. Sin embargo, se procurará colocar juntos á los peregrinos que lo manifiesten antes del día 22 de Junio.

4.^a Si no se reuniera número suficiente de peregrinos ó por otro motivo de importancia tuviera que desistirse de la peregrinación, se devolverán á los interesados todos los anticipos, sin contraer la Junta responsabilidad alguna.

5.^a Para la mejor organización y facilitar reclamaciones y aclarar dudas, los peregrinos se dividirán en grupos: de seis personas los de 1.^a clase, y de ocho los de 2.^a y 3.^a, bajo la dirección de uno de ellos, que será Jefe de grupo, quien se entenderá con la Junta para cuanto afecte á su grupo. Estos Jefes serán nombrados oportunamente por aquella.

6.^a Para el mayor orden, los peregrinos han de respetar y cumplir las disposiciones de la Junta.

7.^a Si un caso de fuerza mayor ó una causa imprevista (enfermedades, averías, prolongación del viaje, etc.) obligara á la expedición á permanecer en determinado punto mayor número de días de los anunciados, se entenderá que el exceso de gasto que se originará corre á cargo de cada peregrino; quedando la Junta libre de todo cargo ó responsabilidad.

8.^a Si el número de peregrinos fuera muy grande, se intentaría dividir la peregrinación en dos partes, hasta la llegada á Francia: una seguiría el itinerario explicado, y la otra iría á Port-Vendres, reuniéndose ambas en una estación del trayecto, desde donde marcharían juntas hasta Lourdes.

Los precios para esta última, serían:

1.^a clase, 165 pesetas.
2.^a, 130.
3.^a, 80.

P. S. Para más detalles, pueden dirigirse al señor Vice-Director P. Francisco Salvá, en S. Felipe Neri, y al Sr. Secretario D. Francisco Fluxá, Pbro, en la Curia Eclesiástica, quienes están encargados de admitir inscripciones.

Precios, por vía de Barcelona, incluyendo todos los gastos:

1.^a clase, 188 pesetas.
2.^a, 147.
3.^a, 89.

Ha terminado en el Senado el debate sobre la contestación al Mensaje, con un discurso del Señor Maura.

El jueves se constituyó el Congreso, después de haber aprobado todas las actas de primera y segunda categoría.

Fué elegido Presidente el señor Dato:

Su Santidad acaba de conceder siete años y cuarentenas de indulgencia á todos los fieles que mirén á la Sagrada Hostia al tiempo de la elevación en la Santa Misa y siempre que está expuesto: haciéndole por una semana, una plenaria con las condiciones ordinarias.

A las nueve de esta mañana ha fallecido repentinamente en su propio domicilio D. Diego Monjo Rotjer.

Contaba dicho anciano Señor unos 70 años de edad, y era muy conocido y apreciado en esta, por su carácter bondadoso y afable, á la vez que piadoso creyente.

El entierro tendrá lugar á las 7 y media de esta tarde.

Reciba su apreciable familia nuestro más sentido pésame, rogando al propio tiempo á nuestros lectores encomienden á Dios el alma del finado.



La Pia Unión de S. Antonio de Pádua, establecida en la parroquia de S. Francisco de Asís de esta Ciudad, acaba de adquirir unos hermosos candeleros de plata meneses y un precioso juego de sacras, que lucirán por vez primera en el altar del insigne Taumaturgo el día de su fiesta, que se celebra todos los años con gran esplendor en la citada parroquia de S. Francisco el trece del presente Junio.

La Junta de dicha Asociación se complace en hacer público su profundo agradecimiento á todos los que han contribuido con sus limosnas á tan laudable adquisición, al propio tiempo que estimula el celo de las devotas del ilustre Paduano para que cuanto antes, quede totalmente abonado el coste de tan valiosos objetos destinados al culto del glorioso S. Antonio, quien, sin duda, remunerará con creces la caridad de los donantes.

Las fiestas que Mahón dedicó al Sagrado Corazón tuvieron digno término, pues además de los cultos celebrados en el día de su fiesta titular y que reseñamos en nuestro anterior número, merecen citarse, á favor de imparciales la solemnísimas vigilia celebrada por la Adoración Nocturna y el final de las brillantes 40 Horas en las Religiosas Concepcionistas. Hemos dicho que la Vigilia fué espléndida; en efecto, desde las diez de la noche del sábado, hasta las cuatro dadas de la mañana del domingo se dió culto perenne á S. D. M. Predicó á primera hora el Rdo. D. José Mercadal, Pbro. Vicario de Mercadal, patentizando como el Deífico Corazón es la verdadera áncora de salvación en los calamitosos tiempos que atravesamos, y excitando á los adoradores para que fieles á la bandera que juraron se esfuerzen en extender de cada día más y más el reinado social de Cristo en esta querida isla. Majestuoso resultó el Te-Deum de Tortell, cantado por nutrido coro, así como resultó también solemne el canto del Invitatorio, Trisagio y Laudes. A las tres cantaron las Rdas. Religiosas una inspirada Misa y en el acto de la comunión general se distribuyeron 83 Sagradas Formas, pues fueron en crecido número las personas piadosas que dedicaron aquella noche completa de adoración al Deífico Corazón.

A las diez de la mañana del domingo se expuso nuevamente al Señor, cantándose una segunda Misa Mayor y por la tarde se repitieron los cultos de los días anteriores predicando sobre la devoción al Sdo. Corazón de Jesús, el Rdo. D. Cristóbal Timoner Pbro. Económico de San Luis. La procesión final de las 40 Horas fué lucidísima concurriendo numeroso clero y la Adoración Nocturna con sus dos banderas. Llevó la sagrada Custodia el Rdo. D. Ambrosio Carabó Pbro. Cura Económico de Santa María.

Se terminó con la entusiasta letrilla «Corazón Santo.» Felicitamos á las Religiosas Concepcionistas al Capellan reverendo D. Gabriel Cardona Presbítero y á la Adoración Nocturna, por haber cooperado dichas entidades á la consecución de las hermosas fiestas dedicadas al Sagrado Corazón de Jesús.

Hemos recibido el cuaderno V. de la «Revista de Menorca» correspondiente al mes de Mayo último, que contiene el siguiente sumario:

Les Archives de Minorque second article), I. Lameire.—La lucha contra la tuberculosis (conferencia dada por el Dr. Alberto Rotin en la «Escuela de altos estudios Sociales», de París), traducción de L. Pons Marqués.—Esperanto interscienculoj (El Esperanto entre los hombres de ciencia), por Vicente Inglada Ors, traducción de José Juaneda Presbítero.—Els hindrats de carbó y el descubrimiento de Bourquelot, J. Aguiló.—Observaciones neoteorológicas correspondiente al mes abril, Hernandez Ponsetí.—Bibliografía, D., M.—Sección oficial.—Noticias.

En el vapor correo del lunes vinieron varios individuos de tropa, un Teniente Coronel de Infantería, un Coronel y un Capitan de la guardia civil y un Comandante de Ingenieros.

Sigue el Capitan general practicando la visita de inspección á los diferentes cuerpos é institutos del Ejército de esta Plaza.

Entre los 23 pasajeros salidos ayer tarde para Palma figuran, 2 guardias, 1 preso, 1 Coronel y un Capitan de la guardia civil.

El próximo viernes y sábado son los días señalados para hacer efectos los derechos de matrículas y exámenes en el Seminario de Ciudadela. Los exámenes de prueba de curso tendrán lugar el próximo lunes día 17 de los corrientes, enpezando á las 9 de la mañana.

Peregrinación Espiritual al Santuario de Ntra. Señora del Pilar de Zaragoza.

DELEGACIÓN EN MENORCA

Para gobierno y satisfacción de los Sres Peregrinos de esta Diócesis publicamos algunos párrafos de una carta recibida de D. José María Azara, Delegado ejecutivo de la Peregrinación y que á la letra dice así:

Zaragoza 7 de Junio de 1907

Sr. D. Juan F. Taltavull.—Mahón.

Muy señor mío y querido amigo: Hace días que debiera haber escrito á V. por encargo no solo de esta Comisión sino en nombre también de los señores que forman la de Madrid y muy especialmente de D. Rafael Moreno Gil de Boria, para comunicarle el magnífico resultado de la Peregrinación Espiritual y dar á V. las más sinceras y repetidas gracias por el celo, actividad y cariño que se ha dignado poner al servicio de esta Obra en honor de la Virgen del Pilar, y darle también una enhorabuena completísima por el éxito de sus acertadísimas disposiciones, pues los muchos plácemes que nosotros estamos recibiendo no nos corresponden por otra razón que la de haber tenido la fortuna de encontrar tan excelentes colaboradores en todas las diócesis de España.

Demos gracias á la Santísima Virgen del Pilar que tan evidentemente nos ha protegido á todos cuantos hemos trabajado por ofrecerle con la Peregrinación Espiritual las oraciones de más de un millón de españoles y de no pocos que también desde tierras lejanas han respondido á nuestro llamamiento.

El Papa se ha dignado bendecir nuevamente á todos los inscritos en la Peregrinación, y admite agradecido el homenaje de adhesión que nos ha cabido la honra de elevar á S. S.

Para que pueda contestar á las preguntas que seguramente se le dirigirán sobre el recuerdo de la Peregrinación, ofrecido á los celadores, tengo el gusto de manifestarle que actualmente se ocupa la Comisión de resolver este asunto y que tan pronto estén terminados los objetos elegidos se remitirán á los señores delegados para que puedan hacer la distribución en sus respectivas diócesis.

Además, me voy á permitir insistir sobre una petición que ya he dirigido anteriormente. Dada la gran trascendencia, que tiene la Obra de la Peregrinación Espiritual, creo que deben reunirse en una Crónica todos los datos importantes y las muchas notas de interés, así como la lista de los celadores, etc.; y proyectando publicar ese trabajo, le agradecería infinitamente que tuviera la bondad de remitirme uno ó dos ejemplares de todos los periódicos ó boletines que se hayan ocupado, de la Peregrinación y de la Hospedería. Así como también los impresos de que se haya valido para la propaganda. Y puesto que en la Crónica habrán

de incluirse las cartas, telegramas, etc., de adhesión al Santo Padre y á la Peregrinación Espiritual, que en gran número hemos recibido, le advierto que aún puede hacer que nos remitan de su diócesis aquellas personalidades ó asociaciones que no lo han hecho, alguna cuartilla ó sencillo documento para que todas las diócesis figuren bien representadas en esta manifestación de amor á la Virgen y de obediencia al Sumo Pontífice.

En su vista, si alguna Asociación ó particular desea dirigir al guna cuartilla de adhesión ó algun Trabajo en honor de la Virgen Santísima del Pilar puede hacerlo desde luego y dirigirla al Delegado en Menorca (Infanta 26 Mahón) quien cuidará de darle el debido curso.



Ateneo Científico, Literario y Artístico

Programa de la velada musical que celebrará el Ateneo en obsequio al Excmo Sr. Capitán General de Baleares, D. Ricardo Ortega, el jueves 13 de Junio de 1907.

PRIMERA PARTE

- 1.º Poncheili.—Baile de las Horas de la ópera «Gioconda», por el quinteto.
- 2.º O. de Rillé.—Retreta por el Orfeón que dirige D. Carlos Ferrer Clavé.
- 3.º Leoucavallo.—Il prólogo di Pagliacci, por D. Luis J. Uhler, acompañado al piano por el Maestro Bellissimo.
- 4.º Chueca.—Jota de «La Alegría de la Huerta», por la Rondalla que dirige D. Bartolomé Palliser.

SEGUNDA PARTE

- 5.º Marqués.—Preludio del «Anillo de Hierro», por la Rondalla.
- 6.º Ponchielli.—Romanza de Enzo, de la ópera «Gioconda», por D. Mateo Barceló, con acompañamiento de quinteto.
- 7.º Gounot.—Cavatina «Dio possente», por el Sr. Uhler acompañado por el M. Bellissimo.
- 8.º Clavé.—«Gloria á España», por el Orfeón, quinteto y piano.

A las nueve y media.



Adoración Diurna y Nocturna

Mahón

Jueves 13 Junio de 1907.—Bendición en Santa María después de la Misa Mayor.

Sábado 15 Junio.—En el Carmen, de 7 y media á 8 mañana.

Misa á las siete y media en San Francisco á San Tarsicio. Adoración Nocturna en San Francisco. Turno 1.º «Mater Immaculata.» Vigilia ordinaria empezando á las diez. Misa á las cuatro. Por el alma de D. Alejandro de Bacardí (que gloria goce.)

Lunes 17 Junio.—Misa á las siete y media en San Francisco á San Pascual Bailón.

La exposición diaria de S. D. M. continúa en las Religiosas Concepcionistas, de 7 y media á 8 y media de la tarde

Mercadal

Domingo 16 Junio de 1907.—Adoración Diurna. Turno de San Tarsicio n.º 3. Misa de comunión general á las ocho. Vela de dos á tres y media tarde. Por el alma de D. Juan Taltavull Saura. (q. g. g.)

Para vender

Lo está la casa calle de los Negros n.º 4. Informarán en casa del Notario D. Francisco Andreu Orfila.

B. Fabregues, imp. Nueva, 25.—MAHÓN.

Por encargo del niño Francisco Sotés Fiol En su primera Comunión

Bendita la Hostia Santa
Y el Caliz, que le acompaña;
Es bálsamo consolador
De la amargura del alma.

Bendita por siempre sea
Esa Hostia consagrada,
Que viene hacia mi risueña,
Para, hermosa, enamorada.

Bendita, bendita sea,
Y que mi fé y mi constancia
Hasta el último suspiro
Pueda recibir su Gracia.

Hoy, que por primera vez
Este momento esperaba,
Mi vida, mi corazón
Mis sentidos y mi alma.

Yo te entrego, dulce bien,
Yo te lo doy ¡Hostia Santa!
Yo, que soy amante hijo
De María Inmaculada.

De Ella, que todo lo vé;
De Ella, que tanto me ama;
De Ella, dulcísima Madre,
De Ella, lucero del alba.

¡Oh, María! Tu que puedes

Con tu angelical mirada
Retornar á tus amores
Muchas, muchísimas almas.

Ruega á tu Divino Hijo,
Que perdone mi ignorancia,
Por las pasiones del mundo
Hacia el abismo impulsadas.

Fija tus ojos hermosos,
Fíjalos en esas almas,
Y redímelas del Jugo
Satánico, en que hoy se hallan.

Perdónalas ¡Oh, Dios mio!
Y que á tus Divinas plantas,
Puedan gustar, cual yo gusto
De la Hostia consagrada.

Esperanza, que del Cielo
Imploro para esas almas;
Y que siempre á TI, y al Caliz,
Puedán vivir incrustradas.

Siete de Abril, ¡feliz día!
Cual hoy, con tranquila calma,
Puedan transcurrir muchísimos
Para alivio de mi alma.

Dulcísimo Pan bendito,
Todo cristiano te ama;
Desde que se pone el Sol
Y desde que nace el alba.

Si mi tierna despedida
Puede tu Gloria alcanzar,

Postrado al pié de tu Altar
¡Hostia Santa! ¡Hostia querida!
Por siempre te pueda amar.

G. M.ª SOTÉS

Mahón 7 Abril 1907.



Mesa Revuelta

Misceláneas

HISTORIETA

Una noche se representaba en el Teatro Francés una obra del poeta Alejandro Soumet y he aquí que un espectador se fué poco á poco sumiendo en el sueño más profundo.

Dumas que se hallaba próximo al autor, le hizo notar amistosamente el efecto que producían sus obras.

Al día siguiente se representó en el mismo teatro un drama de Dumas, y también asistieron Dumas y Soumet, y también hubo un espectador que se durmió.

—Mi querido Dumas:—dijo entonces Soumet con aire de triunfo—vuestras obras producen el mismo efecto que las mías.

—De ningún modo;—repuso sin desconcertarse el autor de *La dama de las Camelias*—ese es el durmiente de ayer, que aún no se ha despertado.

Para vender

Lo está una casa en Villacarlos, calle de Bellavista núm. 4.

Informarán, calle de Gracia núm. 42.

Anuncios

SALÓN MODELO

PELUQUERÍA Y BARBERÍA
DE
M. MALDONADO
Arravaleta, 10. — MAHÓN



ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO

BERNARDO FÁBREGUES

IMPRESOR DE LA REAL CASA

Calle Nueva, 25 — MAHÓN — Talleres: San José, 69

Teléfono núm. 20

En este establecimiento se hacen con prontitud y esmero, y á precios sumamente equitativos toda clase de trabajos concernientes á los ramos de tipografía y encuadernación, y se admiten encargos para trabajos de litografía. Representación exclusiva en Mahón de las acreditadas, casas editoriales de los Sres. Montaner y Simón, de Barcelona, y de D. Julio Nombela, de Madrid. Suscripción constante á periódicos de Modas. Surtido completo de objetos de escritorio y padelería para todos los usos. Libros rayados y en blanco, libretas de alquiler, fes de vida, listas de embarque terrestres y marítimas, altas de contribución, etc., etc.

Especialidad en postales artísticas y de la localidad



Vida Intelectual

Revista mensual

100 PÁGINAS DE TEXTO Y GRABADOS
en cada número

La revista Vida intelectual aspira á ser una publicación útil en la que sus lectores encuentren una exposición clara de las más importantes y recientes manifestaciones del pensamiento humano en todos los órdenes del arte y de la ciencia.

Estudiará los problemas de interés general, examinando sus antecedentes y abriendo informaciones para transmitir al público las ideas profesadas acerca de las cuestiones palpitantes por los más acreditados especialistas en las respectivas materias.

Describirá las instituciones y centros de enseñanza ó de investigaciones científicas, de carácter oficial ó privado, que contribuyen á la ilustración del país, formando así en una serie de monografías, el inventario de los elementos activos de la cultura nacional contemporánea.

Hará el resumen de los libros nuevos que merezcan ser conocidos por sus doctrinas, por su mérito literario ó por los datos que contengan, proporcionando al público un medio cómodo y fácil de seguir el movimiento intelectual.

Publicará por extenso ó en extracto novelas, comedias y trabajos históricos españoles ó extranjeros de los más reputados autores coetáneos.

Por último, contribuirá á la difusión de la cultura, tratando de allanar las dificultades que encuentran las personas deseosas de ponerse al corriente de las novedades científicas, artísticas y literarias; dificultades que se explican, tanto por el complejo desarrollo que han adquirido todos los ramos del saber, como por las condiciones de la vida moderna, cuya agitación no permite dedicar largos ocios al estudio.

Vida Intelectual será, por otra parte, una revista sumamente económica.

3 pesetas al año en toda España

SUSCRIPCIÓN Y VENTA:

En la imprenta de este periódico

